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Leichte Sprache 
 

Texte barrierefrei gestalten 
 

 

In dieser Schulung lernen Sie die Grundlagen der Leichten und 

Einfachen Sprache kennen. In kurzen, praktischen Übungen 

können Sie das Gelernte gleich umsetzen. Gerne können Sie 

Texte oder Briefe aus Ihrem Arbeitsbereich mitbringen, an 

denen Sie üben möchten, sie in Leichte Sprache zu 

„übersetzen“.  

Ein ähnliches Konzept ist die weniger strikt geregelte und 

näher an der Standardsprache liegende Einfache Sprache, 

zu deren Zielgruppe neben Personen mit kognitiven 

Einschränkungen auch ausdrücklich Personen zählen, deren 

Erstsprache nicht Deutsch ist.  

Die Schulung ist entgeltfrei. 
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